

Le gouvernement canadien promet d'ouvrir une enquête sur l'assassinat de femmes indiennes



Ottawa, 9 décembre, (RHC-PL).-Le gouvernement du Premier ministre du Canada, Justin Trudeau, a annoncé qu'une enquête nationale sera ouverte sur les femmes indiennes assassinées dans ce pays.

La Ministre de la justice, Jody Wilson-Raybould, a expliqué que 3 ministres commenceront à recueillir des données fournies par les membres des familles affectées, afin d'écouter leurs opinions sur la manière de mener l'enquête.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78267-le-gouvernement-canadien-promet-douvrir-une-enquete-sur-lassassinat-de-femmes-indiennes>



Radio Habana Cuba